

Die Ausbildung erfolgreich abgeschlossen

Fünf Lehrlinge der VR-Bank haben gute Prüfungsergebnisse erzielt – Gratulation per Video

Landau. (red) Fünf Auszubildende der VR-Bank Landau-Mengkofen freuen sich über erfolgreich abgelegte Prüfungen. Da aktuell eine Präsenzerziehung nicht möglich war, hat sich die VR-Bank etwas anderes einfallen lassen: Carsten Clemens, Vorstandsvorsitzender, und sein Vorstandskollege Josef Geßl gratulierten über eine Videobotschaft zum Abschluss gleich nach der erfolgreich bestanden Prüfung.

„Der Grundstein ist gelegt, die Weiterbildung für eine erfolgreiche Zukunft jedoch noch lange nicht zu Ende. Mit der erfolgreich abgeschlossenen Prüfung ist zwar die erste Hürde auf der Karriereleiter geschafft, jedoch muss man sich auch weiterhin durch ständige Fortbildung und Eigeninitiative auf dem aktuellen Stand halten“, sagte Clemens.

Den Grundstock für die Karriere gelegt

Für die bestanden Prüfungen wurden Laura Haab, Andreas Härtl, Thomas Maier, Elisabeth Rembeck und Victoria Zawieja geehrt.

Mit der qualifizierten Ausbildung zur Bankkauffrau oder zum Bankkaufmann wird der Grundstock für eine erfolgreiche Karriere gelegt. Durch das duale Ausbildungssystem



Die nun ausgelernten Auszubildenden der VR-Bank Landau-Mengkofen: Bei ihrem Beginn im September 2018 war noch ein Gruppenfoto möglich. Andreas Härtl (v.l.), Thomas Maier, Laura Haab, Elisabeth Rembeck und Victoria Zawieja.

Foto: VR-Bank Landau

tem ist eine hohe Qualität der Ausbildung sowohl in Praxis als auch in Theorie gewährleistet. Die ange-

henden Banker durchlaufen während ihrer Ausbildungszeit sämtliche Abteilungen der Bank und ha-

ben somit die Möglichkeit, das Zusammenspiel der verschiedenen Fachbereiche kennenzulernen.

Für den Auszubildenden ist dieses Rotationsprinzip von großem Nutzen, denn die Talente und Neigungen der Einzelnen werden frühzeitig erkannt und mögliche Einsatzbereiche für die Zukunft werden deutlich.

Ein zusätzlicher Erfolgsfaktor für die gute Ausbildung ist die regelmäßige Kommunikation zwischen den Auszubildenden, dem Ausbilder und den jeweiligen Abteilungen. Denn dadurch ist eine konkrete Beurteilung der Auszubildenden möglich und auftretende Herausforderungen oder Fragen können geklärt werden.

„Seien Sie innovativ und begeisterungsfähig und Sie werden erfolgreich sein. Auch von Ihren Kollegen, die durch den hohen Bildungsstandard in der genossenschaftlichen Finanzgruppe alle Fachfrauen und -männer in ihrem Bereich sind, können Sie lernen. Sie stehen Ihnen mit Rat und Tat zur Seite, machen Sie Gebrauch davon. Sie selbst sind der Hauptakteur Ihrer Zukunft“, so Geßl.

Als Zeichen der Anerkennung wird Thorsten Wallner, Leiter Vorstandsstab und Personal, jedem Auszubildenden noch ein Präsent überreichen.